

Diputado Mulet valora designación de Sofía Cid como delegada presidencial y manifiesta disposición a colaborar por Atacama

El diputado por la Región de Atacama, Jaime Mulet (FREVS), valoró la designación de Sofía Cid como delegada presidencial regional, destacando su trayectoria pública y señalando que su nombramiento constituye una señal de preocupación del nuevo gobierno por la zona.

Mulet sostuvo que Cid “es una profesional de buen nivel”, resaltando su experiencia como consejera regional, seremi de Economía y parlamentaria integrante de la Comisión de Hacienda. A su juicio, ese recorrido le otorga un conocimiento acabado del sistema de inversión pública, lo que —afirmó— representa “una garantía” para la gestión regional.

El parlamentario señaló además que el nombramiento implica un mejoramiento respecto de la actual autoridad en el cargo. “Creo que mejora el nivel, particularmente del delegado presidencial que tenemos hoy, que no ha estado a la altura de las necesidades de la región”, indicó, agregando que esta situación ha sido motivo de preocupación durante los últimos años.

Si bien reafirmó su condición de opositor al nuevo gobierno, Mulet expresó disposición a trabajar de manera conjunta. “Más allá de que obviamente es otro gobierno, creo que al menos esta designación es de buen nivel. Por

eso espero que le vaya bien y me abro a que podamos trabajar juntos por la región”, señaló.

En esa línea, precisó que mantendrá su rol fiscalizador, pero también buscará colaborar en la concreción de iniciativas clave para Atacama. “Tengo la mejor disposición de fiscalizar, pero también de ayudar a concretar tantas necesidades que tenemos en la región y que requieren trabajo conjunto”, afirmó.

El diputado también se refirió a las diferencias que ha sostenido con Cid en materias como el royalty minero, indicando que espera que su experiencia pueda contribuir a fortalecer los ingresos regionales. “Hemos tenido posiciones distintas, pero considerando que el royalty aprobado es muy pequeño, espero que ella nos ayude a ampliarlo y a generar más recursos provenientes de la gran minería para Atacama”, puntualizó.

Finalmente, Mulet reiteró sus buenos deseos para la nueva autoridad regional. “Creo que es un buen nombre y le deseo éxito”, concluyó.